



市内各地から
楽しい話題が
届きました!

地域の
話題を
写真で
紹介!

まちかどニュース

市内の身近な情報は、栃木市公式Twitterへ
https://twitter.com/Tochigi_City_01



山里真上に笑顔あふれる

6月11日、道の駅にしかたの主催で、とちぎ小江戸ブランドである「真上の梅」の収穫とカリカリ梅作り体験イベントが行われました。新緑薫る真上地区で、袋いっぱい大粒の梅を収穫した参加者の方々は、西方町農産物加工組合「おとめ会」の指導のもと、カリカリ梅作りを楽しみ、梅づくしの一日を満喫しました。

▼「おとめ会」の指導のもとに
カリカリ梅作り



▲ たくさんの梅を収穫する参加者

▶ 講師による認知症
の説明



◀ 脳と筋肉を鍛える脳定
トレーニング

ますます元気に！脳定トレーニング
認知症は誰もがなりたくない病気の1つですが、今や65歳以上の4人に1人が認知症もしくは予備軍と言われています。そこで6月13日、ふれあい大学第2回講座で、高橋洋樹氏を講師にむかえ、認知症予防改善に役立つ脳定トレーニング方法を学習しました。受講生は「大脳皮質と海馬の違い」「新しいことに挑戦して海馬を使うと予防に有効なこと」「筋肉（特に触覚）に刺激を与えることの良いこと」などを、熱心に学んでいました。



▲ ホタルが飛び交う幻想的な空間

ホタルのひかりに包まれて
とちぎ花センターを会場に、6月3日、4日の2日間ホタルまつりが開催されました。夜になり、照明の落とされた温室には無数のホタルが解放され、普段とは装いの違うホタルの淡い光に包まれた幻想的な空間となり、訪れた人々を楽しませていました。

栃木市のプレDCイベント 蔵の街並みガイドツアー

6月10日、11日に、栃木県で開催されているプレDC（デスティネーションキャンペーン）の栃木市のイベントとして、国の重要伝統的建造物群保存地区に選定されている「嘉右衛門町地区」を中心に案内する「蔵の街並みガイドツアー」が行われました。参加者は、観光ボランティアによる説明を聞きながら、趣のある街並みも楽しんでいました。



▲ 蔵の街並みガイドツアーの参加者



▲ 趣のある街並みをわかりやすく説明

藤岡は一とらんど保育園で交流会

6月9日、地域子育て支援センターふじおかの利用者6組が、藤岡は一とらんど保育園を訪れ、園児（0～2歳児）との交流会に参加しました。

園内の遊戯室では、園のお友達と輪になって動物まねっこ体操で楽しんだ後、的当て、トンネルくぐり、バランスマットなど次々と積極的に挑戦していきましました。たくさんのお友達との出会いもあり、園内の見学もできて刺激ある交流会になりました。



▲ トンネルをくぐってママとにっこり



▲ みんなで輪になって動物まねっこ



アメリカン・フェスティバル
「栃木市から国際交流」
6月3日、プラッツおひらを会場に、市内の若者が中心となって企画運営する第3回「アメリカン・フェスティバル」が開催されました。各国のドリンクや飲食物のブースが並び会場では、多種多様なダンスやパフォーマンスなどが繰り広げられ、来場者は、多彩な国際交流を楽しんでいました。様々なドリンクが楽しめる



▶ 来場者も参加して
盛り上がるステージ

住みたい田舎ベストランキング (宝島社) 若者世代 子育て世代 2017 全国 No.1

この街に暮らそう

私たち丸和グループは豊かな暮らしづくりを通して、この街を応援します。

けっこう いいかも 栃木市